



## Nach dem Abi in die Ferne

(Mynewsdesk) Zahlreiche Aussteller der Bildungsmesse HORIZON in Freiburg beraten zu Auslandsaufenthalten. Einer der Schwerpunkte liegt in diesem Jahr auf Frankreich. Berlin, 16.4.2014 ? Nicht jeder Abiturient weiß, wie es nach dem Schulabschluss weitergeht. Bei manchen ist der berufliche Werdegang noch unklar, einige haben keinen Platz in ihrem Lieblingsstudienfach ergattern können und andere wollen nicht direkt mit einem neuen Bildungsabschnitt beginnen. Um diese Zeit sinnvoll zu überbrücken, kommt für viele Abiturienten daher ein Auslandsjahr in Frage. Auf der Bildungsmesse HORIZON, die am 10. und 11. Mai in der Messe Freiburg stattfindet, stellen zahlreiche Aussteller für die Reisewilligen entsprechende Programme vor. Das Spektrum umfasst Sprachreisen, Work&Travel-Programme, Freiwilligendienste und Au-pair-Aufenthalte, die wenige Wochen bis zu einem ganzen Jahr dauern können. Einer der Schwerpunkte der Messe für Studium und Abiturientenausbildung ist in diesem Jahr das Land Frankreich. Mit Ausstellern wie der Deutsch-Französischen Hochschule, die Fachhochschule für Kommunikation und Werbung ISCOM, dem Deutsch-Französischen Hochschulinstitut für Technik und Wirtschaft oder Campus-France Deutschland haben sich mehrere Institutionen angemeldet, die einen starken Bezug zum Nachbarland haben bzw. aus Frankreich stammen. Sie beraten vor allem zu einem Studium, das wenigstens zum Teil in Frankreich absolviert wird. Wem das Französische aber weniger liegt und lieber Englisch spricht, der kann sich zum Beispiel vom Carl-Schurz-Haus zu Auslandsaufenthalten in den USA oder anderen englischsprachigen Ländern beraten lassen. Im umfangreichen Rahmenprogramm der Messe wird das Thema Auslandsaufenthalt in vielen Vorträgen aufgegriffen. Neben Frankreich sowie den USA werden in den Talkrunden im Internationalem Forum Länder und Regionen wie Österreich, die Schweiz, Großbritannien und Südeuropa genauer unter die Lupe genommen. Studierende, die dort eine längere Zeit verbracht haben, berichten live von ihren Erfahrungen und geben nützliche Hinweise zur eigenen Organisation eines Auslandsaufenthalts. Die HORIZON Freiburg findet am 10. und 11. Mai 2014 in der Messe Freiburg statt. An den Ständen beraten rund 80 Aussteller zu Studium, Ausbildung, Auslandsaufenthalte und Freiwilligendienste. Die Bildungsmesse richtet sich an Oberstufenschüler, Studierende und junge Berufstätige. Die HORIZON Freiburg ist sowohl am Samstag als auch am Sonntag von 10 bis 16 Uhr geöffnet. Der Eintritt ist frei. Mehr Informationen rund um die HORIZON gibt es unter [www.horizon-messe.de](http://www.horizon-messe.de).

Diese Pressemitteilung wurde via Mynewsdesk versendet. Weitere Informationen finden Sie im [SCOPE Messestrategie GmbH](#).

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:

<http://shortpr.com/ooosox5>

Permanentlink zu dieser Pressemitteilung:

<http://www.themenportal.de/vermischtes/nach-dem-abi-in-die-ferne-20902>

## Pressekontakt

-

Timm Rohles  
Zossener Str. 55  
10961 Berlin

[tr@scope-messestrategie.de](mailto:tr@scope-messestrategie.de)

## Firmenkontakt

-

Timm Rohles  
Zossener Str. 55  
10961 Berlin

[shortpr.com/ooosox5](http://shortpr.com/ooosox5)  
[tr@scope-messestrategie.de](mailto:tr@scope-messestrategie.de)

Die SCOPE Messestrategie wurde am 1. Juni 2006 gegründet.

Die Geschäftstätigkeit des Unternehmens besteht in der Konzeption, Planung und Durchführung von Bildungsmessen. Die HORIZON richtet sich gezielt an Menschen, die auf der Suche nach praxisorientierten Informationen rund um Themen der Studien- und Karriereplanung sind. Das Messekonzept wird abgerundet durch ein Rahmenprogramm, das Themen wie Studienfinanzierung, Studiengebühren, Auslandsstudium/Auslandssemester, Bachelor- und Master-Abschlüsse sowie Zukunftsperspektiven für Akademiker aufgreift.